

Königsproklamation 2010

Zum erstem mal wurden unsere Majestäten nicht mehr von zu Hause abgeholt. Zu unserer Proklamation trafen wir uns mit den Kaiender Jagdhornbläsern am Schützenhaus. Gemeinsam gaben die „alten Könige“ von 2009 ihre Ketten ab



Die Abdankenden Könige von 2009



2010

König	Helmut Rosenke	886^{er} Teiler
Ringkönig	Heiner Homann (nicht im Bild)	48 Ring
1. Ritter	Henning Hempel	45 Ring
2. Ritter	Rüdiger Blöck (nicht im Bild)	45 Ring



Schützenkönigin	Marion Stucke	678´ er Teiler
Ringkönigin	Gunda Hempel	48 Ring
1. Prinzessin	Anni Hempel	44 Ring
2. Prinzessin	Christa Rothe	43 Ring



Alterskönig	Werner Meier	beste 9
Alterskönigin	Marlene Schöps	beste 9
Altersringkönig	Lothar Blöck	44 Ring
Altersrinkönigin	Hannelore Höftmann	41 Ring



Jugendkönig
 Ringkönigin
 1. Prinzessin
 2. Prinzessin
 Ringkönig
 1 Ritter
 2. Ritter

Kenneth Nehrig
 Katharina Hempel
 Lea Reese
 Jana Mönkemeyer
 Simon Neugebauer
 Sebastian Borek,
 Tim Lauritzen

17er Teiler.
 30 Ring nicht im Bild
 29 Ring
 29 Ring
 29 Ring
 27 Ring
 25 Ring nicht im Bild



Unsere Sportler bei den Deutsche Meisterschaften 2010



Auch in diesem Jahr fuhren unsere Biathleten nach Altenberg-Zinnwald. Dominik Homann startete in der Schülerklasse und belegte im Sprint **Platz 22 von 61** Startern mit 2 Schießfehlern und knapp 2 Minuten Rückstand,

eine gute Leistung die für ein Startplatz im Massenstart reichte. Hier kam er auf **Rang 32 / 47**, mit nur 5 Fehlern lag er gut im Rennen.

Größer war das Pech für Dominik, daß er „nur“ in der 2.Staffel starten durfte.

Seine Leistung in diesem Wettbewerb hätte den Verband eine Gold-Medaille beschenken können, so wurde er im Team NS II **9. von 19** startenden Landesstaffeln.



Doppel-Landesmeisterin Klaudia Vandieken kam im Sprint auf **Platz 17 von 30**. Mit 4 Fehlern und 5,47 Min. Rückstand konnte auch sie die Massenstart Quali erreichen. Hier belegte sie **Platz 12 / 18**, bei 4 Schießeinlagen kam sie auf 7 Fahrkarten, welche diesmal eine vordere Platzierung verhinderten. Im Staffelwettbewerb belegte sie mit ihren Mitstreiterinnen **Rang 7 / 9**.

Ausschnitt der SoBi Anlage im sächsischen Altenberg,



In München fanden für Katharina Hempel die Meisterschaften statt. Den ersten Start hatte sie mit der SpoPi. Noch auf Platz 10 liegend mit 267 Rg. nach dem Präzisionsschießen, fiel sie am späten Nachmittag im Duell Durchgang mit 247 Rg. =Gesamt 514 Ringen auf **Rang 19 von 37** zurück.



Mit der Luftpistole schoss sie 353 Ringe und belegte **Platz 27 / 67** Starterinnen. Positives war hier, das sie auf Stand 98 von 99 starten durfte, dieser Platz ist gleich zu setzen mit dem 2. höchsten Quali Ergebnis der Landesmeisterschaften.



Katharina in der Vorbereitung des SpoPi Wettbewerbes
zu sehen die Stände 31 - 40